

06.12.2016

EVG-Jugend in Münster: Wir leben Gemeinschaft



Azubi der BAHN-BKK, der DEVK
und der Westfalenbus besuchen
das DB Regio Werk in Münster

Für die Auszubildenden und Ausbilder der BAHN-BKK in Münster, der DEVK Regionaldirektion Münster, und der Auszubildenden der Westfalenbus, stand am Dienstag, dem 06.12.2016 ein besonderes Ereignis auf dem Programm: Die jungen Kolleginnen und Kollegen konnten auf Initiative des EVG Personalrates Neithard von Böhlen (BAHN-BKK) und des EVG Betriebsrats Ismail Erkul (DB Regio) die Werkstatt der DB Regio Münster besichtigen.

Eingeladen waren auch die Kolleginnen Annabelle Jerosch und Nicole Lemke-Buhl

der Stiftung Bahn-Sozialwerk. Nach einem Frühstück im Besprechungsraum bei DB Regio Münster, wo sich die Azubis, gegenseitig vorstellten, präsentierte Ismail Erkul kurz, was im Werk gemacht wird.

Dann endlich ging es in die Halle der DB Regio: Ismail Erkul präsentierte die Werkstatt mit Esprit und auch die Auszubildenden der DB Regio kamen nicht zu kurz: Sie stellten ihre Arbeitsbereiche vor und zeigten, was sie in ihrer Ausbildung lernen. Da war von der Lagerlogistikerin bis zum Mechatroniker eine Menge zu erfahren.

Bei den Auszubildenden und Ausbildern fand der Ausflug großen Anklang: „Es war spannend, die DB Regio mal von innen kennen zu lernen und zu sehen, wie in anderen Betrieben in der Bahnfamilie gearbeitet wird.“

In 2017 sind weitere Veranstaltungen mit den Sozialpartnern von DB plus und der Westfalenbus angedacht. Dort haben die Auszubildenden dann die Möglichkeit sich anzuschauen wie bei den Partnern gearbeitet wird.

Auch der Personalrat der BAHN-BKK, Neithard von Böhlen war vom Tag angetan und versprach, dass die BAHN-BKK sich auf den Besuch der Azubis im 1. Quartal 2017 freue und sich als ein ebenso guter wie spannender Gastgeber präsentieren wird.

**Wir leben
Gemeinschaft**